

小学部だより

2018/10/26 13号



宿泊学習特集

今年の宿泊学習は、津市野外活動センターで行いました。天気予報を見ながら活動を入れ替えましたが、すべての活動をたっぷりと楽しむことができました。

野外活動のウォークラリーでは、ターザンロープにぶら下がったり、築山をロープを伝って登ったり、土管の中に入ったり、坂道にチャレンジしたり、銀杏の実やドングリを拾ったり・・・センターの広場をすみずみまで探検できました。

制作活動ではリースづくりをしました。松ぼっくりやドングリ、実や葉っぱのオーナメントをさして付けていきます。最後に一人ひとりが、「秋をイメージして作った」、「家族をイメージしながら作った」、「偏らないようにバランスを考えて作った」・・・など感想を発表し合いました。みんなの自信作は、クラスの掲示板にかざってあります。

レクリエーションでは、赤組白組に分かれて、ボール送りゲーム、二人三脚、綱引きの対戦をしました。チームで作戦会議をしたり、綱引きでは声を合わせ、力を合わせて先生チームと戦いました。最後には男の先生対女の先生の戦いもあり、とても盛り上がりました。

みんなの感想より

- ・一番楽しかったのは、どらえもんの土管です。土管の中に入りながらしゃべっていると、声が響いてきたのがびっくりしました。
- ・一番楽しかったのは、坂道です。下りるとき、ちょっと急だったけど、楽しかったです。北角先生と一緒に下りました。秋のリースづくりもがんばりました。
- ・銀杏を拾うのが楽しかったです。あまり落ちてないと思っていたら意外とたくさん落ちていてよかったです。二人三脚が一番楽しかったです。足がからまってこけてしまうことがありました。
- ・初めてお泊りができてよかったです。一日目はロープをもって山に登ったり、土管をくぐったりしたことが楽しかったです。二日目は二人三脚が上手にできてよかったです。
- ・先生たちの綱引きを見たことが楽しかったです。野間先生たちが強かったです。男の先生は引張られてこけていました。ターザンロープにつかまってやるのも楽しかったです。
- ・おもしろかったのは、どらえもんの土管です。土管の中は空洞になっていて、ホームの逃げられるところみたいだと思いました。ボール送りゲームは、行きは上からしゅっと背中をそらせながら送り、帰りは股の下から送るところが楽しかったです。
- ・一番楽しかったのは、築山です。階段を上ったり下りたりもしました。綱引きは最初どちらかが勝つのかなと思っていました。赤組が勝ったり、白組が勝ったりしました。制作活動は松ぼっくりを兄弟みたいにして作りました。
- ・一番楽しかったのは、ターザンロープです。ロープにぶら下がるのが楽しかったです。
- ・楽しかったのはターザンロープです。途中でタイヤを一段上っていきました。一番上は少しこわかったです。制作活動では、秋の材料を使って作るのが楽しかったです。レクリエーションも楽しかったです。